

## Hochschwarzwald Tourismus und Feldbergbahnen vereinbaren Zusammenarbeit

*Um den Gästeservice zu verbessern und gemeinsame Vermarktungsmöglichkeiten effizienter nutzen zu können, haben die Hochschwarzwald Tourismus GmbH und die Feldbergbahnen GmbH eine Kooperation vereinbart. Darüber hinaus sind die Liftbetriebe der Feldbergbahnen zum Start der Wintersaison 2023/2024 auch wieder in der Hochschwarzwald Card integriert.*

**Hinterzarten/Feldberg, 06.10.2023:** Die Hochschwarzwald Tourismus GmbH (HTG) und die Feldbergbahnen GmbH intensivieren ihre Zusammenarbeit. Im Rahmen einer neuen Vereinbarung werden die Tourist-Informationen im Hochschwarzwald den Gästeservice für den Sommer- und Winterbetrieb der Feldbergbahnen unterstützen. Dazu ist eine enge Abstimmung bei der Vermarktung vorgesehen. Die Liftbetriebe der Feldbergbahnen sind darüber hinaus auch wieder in der Hochschwarzwald Card integriert. Gäste erhalten bereits zum Start der Wintersaison 2023/2024 den neuen Feldberg-Erlebnis-Skipass. Das flexible Dreitagesticket gibt es für Card-Gäste zum Vorteilspreis von 99 Euro. Die drei Skitage können dabei innerhalb einer Spanne von fünf aufeinanderfolgenden Tagen völlig frei gewählt werden. Ausgenommen sind die Zeiträume vom 26. Dezember 2023 bis 7. Januar 2024 und vom 8. bis 18. Februar 2024.

**Patrick Schreib, Geschäftsführer der Hochschwarzwald Tourismus GmbH:** "Wir freuen uns sehr, dass wir mit den Feldbergbahnen wieder enger zusammenarbeiten. Der Hochschwarzwald braucht die Feldbergbahnen und die Feldbergbahnen brauchen den Hochschwarzwald. Gemeinsam können wir für die Region mehr bewegen. Ich bin sicher, dass beide Seiten von dieser Partnerschaft profitieren werden."

**Julian Probst, Geschäftsführer der Feldbergbahnen GmbH:** "Es liegen schwierige Jahre hinter dem Wintersport am Feldberg: Corona, Energiekrise und schneearme Winter haben es uns nicht leicht gemacht. Umso mehr freut es uns, dass wir mit einem engen Schulterschluss mit der HTG die Zukunft am Feldberg gestalten und unseren Teil zur Ganzjahresdestination Hochschwarzwald beitragen können. Wir sind uns sicher, dass wir durch die Bündelung der Kompetenzen hervorragend für die Zukunft aufgestellt sind und beste Angebote für Gäste und Einheimische schaffen."

Die **Hochschwarzwald Tourismus GmbH** wurde am 2. Oktober 2008 als Zusammenschluss der zehn Orte Breitnau, Eisenbach, Feldberg, Friedenweiler, Hinterzarten, Lenzkirch, Löffingen, Schluchsee, St. Märgen und Titisee-Neustadt gegründet. In den folgenden Jahren haben sich weitere Kooperationsgemeinden angeschlossen: St. Peter, St. Blasien, Häusern, Grafenhausen, Ühlingen-Birkendorf, Todtnau und Todtnoos.

*Gerne unterstützen wir Sie bei Ihren Recherchen*



Zuletzt, am 1. Januar 2021, kamen die vier Gemeinden Furtwangen, Schönwald, Schonach und St. Georgen hinzu. Seither umfasst das Unternehmen 21 Orte mit zusammen 91.000 Einwohnern. Die Ferienregion Hochschwarzwald verzeichnet rund vier Millionen Übernachtungen im Jahr.

Die **Feldbergbahnen GmbH** betreibt für die drei Kommunen Feldberg, St. Blasien und Todtnau, das Skigebiet Feldberg. Gemeinsam mit den 26 Partnerskigebieten der Region bilden sie den Liftverbund Feldberg. Vorsitzender des Liftverbunds Feldberg ist Feldbergs Bürgermeister Johannes Albrecht, Geschäftsführer der Feldbergbahnen GmbH ist Julian Probst. Fünf Sesselbahnen, neun Schlepplifte, drei Förderbänder und 16 Skipisten mit 34 Kilometern Pistenlänge – auf 1.450 Metern Höhe finden Schneesportler im Skigebiet Feldberg für jedes Bedürfnis die passende Piste. In 26 Partnerskigebieten rund um den Feldberg können Gäste insgesamt 58 Liftanlagen nutzen, mit den Skigebieten Silvretta Montafon in Österreich und der Aletsch Arena in der Schweiz bestehen Kooperationen.

*Gerne unterstützen wir Sie bei Ihren Recherchen*

Rufen Sie mich einfach an: Herbert Kreuz | Pressestelle Hochschwarzwald Tourismus GmbH  
t +49 (0)7652/1206-8251 | f +49 (0)7652/1206-89219 | [kreuz@hochschwarzwald.de](mailto:kreuz@hochschwarzwald.de)